
Compte rendu CA  10/03/2022 

Présents: David, Thomas, Valentin, Stéphane, Robin, Benoit, Julien, Ivan, Jean‐Luc, Guillaume 

Excusés : Ingrid, Christophe, Jean‐Brice, Robin 

Absents : 

Merci à Annie pour le somptueux buffet. 

AVANCEE GYMNASE JOYEUSE. 

Sur Joyeuse, surtout pour l'escalade, mais il faut montrer qu'on veut investir le gymnase nous aussi. 

La com‐com a investi dans 2 paires de cage gonflables pour les babys. Qu'est ce qu'on va mettre en 

terme d'éducateur pour encadrer là‐bas ? Il y a un BPJEPS sur place, on peut peut‐être l'impliquer. 

Mais c'est un footeux et il est APT. On part sur des ‐9, ‐11 et ensuite on verra. Si quelqu'un veut 

prendre des 13 ou des 15 pourquoi pas. 

On communique sur le logo du club et sur celui de la communauté de communes en fonction de 

l'investissement. 

SECTION COLLEGE. 

Benoît : Section sportive maintenant. Nouveau chef d'établissement. Avec Valentin et Bertrand 

(Comité) Réunion. Très rare d'avoir 2 sections dans le même collège. Nous sommes qu'intervenant. 

D'abord un projet éducatif et ensuite un projet sportif. Grosse volonté de collaborer sur le document 

commun qui doit être rendu. De bonne augure. Deux niveaux : 6ème/5ème et 4ème/3ème. 

En pièce jointe le CR de la réunion. 

Besoin possible d'aide pour aller à des réunions ou à des yeux extérieurs. 

Annie n'est pas d'accord de mettre un salarié sur des seniors que ce soit en fille ou en garçon. Car il 

n'y aura pas de projet d'équipe. 

Il est important de relancer rapidement une équipe senior garçon !! 

BEACH VALS. 

Voir compte rendu d'Ingrid en pièce jointe. 

Benoit et Ingrid essaie de relancer la partie sportive du Beach avec le club. Relation avec le Var, ils 

lancent un tour Beach, tournoi adulte +16 et un 2005 à 2008 en mixte. On aimerai trouver des 

joueurs et joueuses motivés. 

RECUPERATION ARGENT CALENDRIER. 

Demande de récupération des calendriers, il faut dernier délais au prochain CA. 

 

 



VALENTIN SENIORS. 

Une année sans seniors garçons, et dans le poste à pourvoir dans 1 an et demi ? Qu'est ce qu'on fait 

de ses seniors ? Possibilité de mettre Valentin sur les seniors garçons. Mais peut‐être problématique 

avec la gestion des ‐18 garçons.  

Valentin est pas contre, mais ce n'est pas le même profil pour la suite. 

Ivan indique que c'est vraiment un coût pour un club, il faut voir vraiment si ça permet de dynamiser 

réellement le club. Est‐ce qu'il faut mettre le salarié sur l'équipe senior ? 

Le CA est pour sur une saison, avec un bilan de fin d'année pour voir si on renouvelle. 

GESTION SURVETEMENT. 

Rappel pour l'argent des survêtements. David a pris la suite. Qu'est ce qui manque ? Apparemment 

rien. Pour les loisirs, les hauts de survêt sont chez David. On a jusqu'à la fin du mois. 

Pour les règlements 

PROFIL DU PROCHAIN SALARIE. 

Jeune en formation, quelqu'un qui a déjà des diplômes (sûrement la meilleure solution). Pour le 

recrutement on a plusieurs pistes : connaissances, bourse à l'emploi, Robin, Thomas... 

Qu'est ce qu'on veut comme profil ? Quantité ou qualité ? 

 

Fin de la réunion à 21h55 


